
Dimanche 20 mars, le Père Dany Cottineau, notre curé et vicaire épiscopal, a remis 

une lettre de mission à Emmanuel Véron. Emmanuel a en effet accepté d’intégrer 

l’équipe d’animation paroissiale (EAP). Il remplace Myriam Pastre que nous avons 

remerciée pour ses 6 années d’investissement dans l’EAP. Quelques photos et 

l’explication du rôle de l‘EAP sont à consulter sur le site de la paroisse. 

Ci-dessous le témoignage d’Emmanuel qu’il a partagé avec l’assemblée. 

 

Cher tous, 

Depuis un an, je découvre notre équipe d’animation paroissiale. Au moment de 

l’appel, j’étais assez chargé en activités professionnelles ou familiale. Le choix de 

participer s’est posé. Après discernement, j’ai conclu que je ne pouvais pas refuser. 

Dieu sait toujours mieux que nous ce qui est le meilleur et le secret unique de mon 

bonheur, c’est de faire sa volonté. J’ai donc accepté. 

Je tiens à dire que notre paroisse a beaucoup de chance : la chance d’avoir pour 

nous guider 3 religieux tout dévoués, qui donnent leur vie au service de Dieu ; Dany 

et Stéphane (prêtres) et Jean-Paul (diacre). C’est un vrai cadeau pour notre paroisse 

et je n’oublie pas Marie-Andrée. L’EAP est aussi constituée de laïcs : Claire (Laïque 

en mission ecclésiale) ; Marie-Claude à l’animation ; Pascale, Patrice et moi-même 

en tant que membres.  

Chacun a sa place et s’efforce de proposer avec courage, discernement et l’aide du 

souffle de l’Esprit-Saint, comment et vers quoi orienter la paroisse. Orienter mais 

aussi informer, animer, soutenir, suppléer, créer de nouveaux services ; être attentif à 

la vie des hommes et des femmes et aussi à nos propres difficultés internes pour 

mener à bien notre mission. Tout cela grâce à la prière. 

Evidemment la pyramide des âges donne le vertige… et les tâches sont nombreuses et 

variées. Elles tiennent toutes grâce au dévouement d’une multitude de personnes, les 

petites mains qui entretiennent ou fleurissent les églises, assurent le travail de la 

sacristie, l’accueil, le secrétariat, le suivi du budget, la catéchèse, la préparation aux 

sacrements, l’animation des offices, s’occupent aussi de l’accompagnement des 

familles en deuil, etc… 

Maintenant que je l’ai vu…, je comprends que ce qui compte n’est pas de faire de 

grandes choses, mais de faire les petites choses qui nous sont confiées avec beaucoup 

d’amour, de nouer le tablier et d’y mettre tout son cœur. Si tout le monde tient la 

place qui lui est confiée, la paroisse restera vivante et missionnaire comme elle l’a 

toujours été. 

 

 

 

 

 

 


